



## Sostiene Rosa Icela reunión con diputados

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que el Gobierno federal mantiene la mano extendida a la CNTE, a pesar de que mantiene sus protestas contra la administración de la presidenta Sheinbaum, a quien exige un alza salarial del 100 por ciento.

En conferencia de prensa, desde la **Cámara de Diputados**, donde sostuvo una reunión de trabajos con los coordinadores parlamentarios del recinto de San Lázaro, recordó que el magisterio ya tuvo un incremento salarial del 10 por ciento, por lo que no se puede avalar un aumento como el que exigen.

<https://drive.google.com/file/d/12UYXHUsvuWO3WAo3aFFfN-htgsnZEKXz/view>